



R I. 第2620地区 静岡第2分区
三島西ロータリークラブ

週報

第1744号

事務所 静岡県三島市中央町4番9号 2F
TEL (055) 976-6351 FAX 976-6352
例会場 静岡県三島市本町14-31 みしまプラザホテル
TEL (055) 972-2122
会長 岩崎 守幸 幹事 飯田 守



広重版画より 三島 朝霧

第1806回例会

2009.9.3晴

司 会

森崎祐治君

国歌斉唱

四つのテスト

ロータリーソング

「奉仕の理想」
指揮 前田房江君

会長挨拶

会長 岩崎守幸君

水のように柔軟に生きる
最上のいいことというのは、例えてみると水のようなものである。水は万物に利益を与えていながら、決して他と争わない。水は丸い器に入ると丸くなる。四角の器に入ると四角になる。どんな形の器にも逆らわない。柔軟であり、謙虚である。そして水はいろいろなものに利沢(利益と恩沢)を与えている。この自然の中で水なくして生きているものは一つもないです。あらゆる動物、あらゆる草木の生命に、信を尽くしているが決してその相手の形やあり方について「いい」とか「悪い」とか「こうしなさい」「ああしなさい」と指示をしたり支配したりはしない。世の人はだれもが一步でも上へ、一つでも高い地位を欲しがっている。水はその反対に低いところ、低いところと流れていく。つぎつぎと支流をかかえて、だんだん広く大きくなっていく。しかも、最後は海に流れて偉大な存在になる。

出席報告

	出席総数	出席率	メークアップ	修出席率
前々回	46/51	90.20%	49/51	96.08%
今回	48/52	92.31%	会員総数	55名

欠席者 井上君、北澤君、野口君、柳田君

委員会報告

★奉仕プロジェクト委員会

委員長 千葉慎二君

9月1日に岩崎会長、飯田幹事、野田副委員長、瀬川広報委員長で市役所を訪問し、市長や消防長の立会いのもとで、三島市幼年消防クラブに寄付をしてきました。寄付は今年で8年目。この様子は9月2日付の伊豆日日新聞にも掲載されました。又、10月4日に見晴フェスティバルに参加します。今年は例会扱いとなりますので、日程のご確認をお願いいたします。



★ロータリー財団米山委員会

委員長 原 久一君

(財)米山梅吉記念館創立40周年記念式典のお知らせ

日時 平成21年9月19日(土) 12:40より受付

会場 米山梅吉記念館

募参 13:00

式典 14:00 開会

15:00 記念講演

「葦山と江川坦庵」 追田信行氏

15:00~19:00 懇親会

2009~2010年度
国際ロータリー会長
ジョン・ケニー

ロータリーの未来はあなたの手の中に



スマイルボックス

卓話

病氣と怪我あれこれ

米山 寛君

昨年の入院の際には、お見舞いを頂きまた大変ご心配をして頂きましてありがとうございました。改めて御礼を申し上げます。私は昨年12月に65歳の誕生日を迎え、年金受給者の仲間入りを致しました。何かあれば新聞では「老人」と表現される年となりました。今回の入院を期にこれまでの人生を振り返り、病氣や怪我を振り返って見ました。

42歳の時には取引先との野球の試合で、タッチをかいぐろうとし足がもつれ転び、鎖骨を骨折してしまいました。52歳の正月には胃が痛み、精密検査をした所、膵液が漏れ出しているとの事で、絶食し(水も飲めず)点滴のみで一月半の入院を余儀なくされました。その時すい臓が壊れたお陰で、その後インスリンの出が悪くなり糖尿病になってしまいました。次は4年ほど前、ある日夜中にトイレに行きたくなり行ったのですが、帰ってきて10分も立つと又行きたくなり眠る事が出来ませんでした。翌日社会保険病院に行き尿を採ってもらい、その日から導尿管とやらを入れられ、一週間ほど入院しました。次は一昨年10月の末ですが、鮎釣りの際、石と石の間に足が挟まり転びそうになり踏ん張った所プツンと音がしアキレス腱が切れてしまいました。三ヶ月ほど松葉杖のお世話になりました。

さてこれからが主役のガンのお話しです。夜中に咳が出てタンが出たのでティッシュで取った所、血が混じっておりまして。その血を見ていた所、娘に見つかり大騒ぎになり、翌日関さんに行きました。関さんでは喉に腫瘍があるが、ここでは良性か悪性か判断し兼ねるので「癌センターを紹介するから行きなさい」と言われ癌センターに行きました。先生に言われるまま口を開いた所、いきなり「これは中咽頭がん」ですと言われました。中咽頭ガンとは扁桃腺の辺りに出来るガンで、比較的少ないガンです。放射線治療は時間が掛かり3ヶ月位掛かるとの事でしたが、覚悟を決めました。この治療では唾液線が破壊され、唾が余り出なくなる事と味覚障害が出て味が判らなくなり、元に戻る事はないと脅かされました。放射線は一日に15分程掛けるだけで、退屈しやる事が無いので毎日センターの庭を散歩しておりました。入院中は絶対に直ると信じており、少しの心配もありませんでした。何時も社員に言っているように「何時いかなる時も、明るく・元気に積極的な心を持って人生は必ず開ける」と言う事を実践した訳です。静岡癌センターは一級の先生と素晴らしい設備、親切な看護師さんで、三島に住んでいて良かったと思っております。現在、ガンは男性の二人に一人、女性の三人に一人は掛かると言われております。早期発見さえすれば大丈夫ですので、皆さんも定期検診を是非受けるようにして下さい。

※紙面の都合で会員祝事は次号に掲載します。

(週報担当：瀬川幸信)

- ◆室伏君、①久しぶりのゴルフ、100を切り3位入賞、スルガ会長の関本文彦さんに感謝、主催の北澤さんありがとうございます。②三島ロータリークラブ、叔父の伊藤文平が亡くなりました。永い間お世話になりました。
- ◆野田君、久しぶりに感動しました。『奇跡のリング』(「絶対不可能」を覆した農家、木村秋則の記録)に。毎日テレビに映される日本の首相の顔にウンザリしていたところに、救われる思いの木村氏の笑顔(表紙)。ロータリーの地区大会にでも講演してくれないかなー。
- ◆Eテーブル、7月30日に松坂さんのお店にてテーブル会を開催しました。清水町、三島市の地酒、地焼耐対決、そして美味しいお料理をいただき、大変楽しい一夜となりました。残金スマイルします。
- ◆奉仕プロジェクト委員会、先週22日の土曜日には、暑い中にもかかわらず、多くの方々に献血活動にご協力いただき、誠にありがとうございました。おかげで所期の目論見を超える実績を残せました。
- ◆佐々木君、残暑お見舞い申し上げます。何となく！
- ◆Bテーブル、新会員の鈴木さんをむかえて楽しいテーブル会でした。
- ◆飯田君、所用があり、早退します。(8月27日のスマイル)
- ◆矢岸君、お久しぶりです。しばらくひまになるので遊んでください。
- ◆千葉君、商工会議所青年部OB会の視察で9月1日に越中八尾のおわら風の盆を見て来ました。イモを洗うような多くの観光客の混雑で、幽玄さは今ひとつ感じられませんでした。街並みの素晴らしさを満喫して来ました。
- ◆室伏君、千葉さん「風の盆」ご一緒させていただき、ありがとうございます。明け方まで夜長しを追いかけてきました。久しぶりに夜の強さを発揮しました。
- ◆Gテーブル、8月29日(土)にGテーブル会を松韻で行いました。伊丹さんお世話になりました。
- ◆古川君、バンドの皆さん、先日はありがとうございました。本日は早退させていただきます。
- ◆鈴木(正)君、配布の中に「イワンの集い」のチラシを入れてあります。9月26日(土)に御殿場高原ホテルで鍵山秀三郎先生・神渡良平先生・町田宗鳳先生の講演会があります。ご関心のある方は是非ご参加ください。チケットは鈴木正二が持っています。
- ◆米山君、卓話です！
- ◆西本君、早退します。